

De la visite en ville : La Ferté-Saint-Aubin et une Fille du Roy !

Dans le cadre du jumelage entre la ville de La Ferté-Saint-Aubin (sud d'Orléans) et la ville de Saint-Augustin-de-Desmaures, l'Association de jumelage de Cap-Rouge-St-Augustin a accueilli des représentants de la ville française au début du mois d'août. Le lundi 6 août a été consacré à une visite commentée de la ville de Saint-Augustin par Bertrand Juneau, président de la Société d'histoire (SHSAD).

L'année 2013 marquera le 350^e anniversaire de l'arrivée, en 1663, du premier contingent de 36 filles du Roy en Nouvelle-France. Jusqu'en 1673, près de huit cent de ces femmes débarqueront au pays. La SHSAD s'associe à la Société d'histoire des Filles du Roy et plusieurs autres pour marquer l'événement, d'autant plus que deux filles du Roy de ce premier groupe se sont établies dans la seigneurie de Demaure : Joachine Lafleur et Marie-Anne Agathe.

Denis Desroches, historien et administrateur de la SHSAD, représentait cette dernière lors d'un souper-bénéfice organisé par la Société d'histoire des Filles du Roy, le 28 juillet dernier. Il en a profité pour échanger avec Joachine Lafleur sur sa vie en Nouvelle-France avec son mari Pierre Martin et leur établissement dans la seigneurie de Demaure en 1669. Joachine Lafleur était personnifiée par Nathalie Caron, membre de la SHSAD (voir photo).

Au cours de l'année 2013, nous aurons l'occasion d'accueillir à Saint-Augustin-de-Desmaures Joachine Lafleur et Marie-Anne Agathe. Nous vous invitons à lire leurs biographies sur le site web de la SHSAD (www.histoireaugustin.com). L'auteur, Denis Desroches, y a annexé une carte identifiant les terres où elles ont vécu.



Denis Desroches, historien et administrateur de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures et Joachine Lafleur, fille du Roy établie en 1669 dans la seigneurie de Demaure, personnifiée par Nathalie Caron.